
加西市ふるさとミーティング２０２０秋　地域課題及び要望事項　　回答書 北条地区

開催日・場所 一般参加者36人　　地域担当職員11人

項目名 内　　容 地区・場所 備　　考 担　当 回　答

1
提出済
要望事項の確認
その①

 北条東こども園送迎用駐車場の整備について
北条東こども

園
PTAより4
年前提出

教育委員会

北条東こども園の駐車場拡幅については平成28年にＰＴＡから要望
があり、また地元からも中ノ池、下ノ池のため池工事にあわせて、上ノ
池を埋め立てて、駐車場を拡幅してはどうかと提案もいただいたところ
です。試算したところ買収費用も埋立費用もかなり高額で、直ちに予算
化も困難であるため、それよりも安価な方法はないかと思案していたと
ころです。
昨年11月、丸山公園側の道路を挟んだ山林について、持ち主の方か

ら寄付をいただくことができました。その面積は池の埋立予定の面積
よりも広い面積です。現時点ではその土地を整地して、活用ができれ
ばと考えております。毎日の送迎がより安全にできるよう都市計画課と
も相談しながら、検討したいと考えております。

2
提出済
要望事項の確認
その②

・地区内交通安全のため、道路白線の整備について
（センターラインや一旦停止線等全てが消えている）
・笠屋南交差点等　危険箇所あり

横尾　大坪地
区

笠屋地区等

29年6月
提出

都市整備部

　道路白線は、市内市道の状況を確認しながら計画的に復旧を行って
います。横尾大坪地区内の道路につきましては、永らくお待たせしてお
りますが、優先路線等をご相談しながら、本年度から順次復旧を進め
ていきます。
　また、笠屋南交差点付近（県道豊富北条線）の道路白線は、加東土
木事務所へ復旧を依頼しており、現在、施工準備を進めていることを
確認しています。

3
提出済
要望事項の確認
その③

 高速バス停周辺整備及び美化について（道路補修・歩
道の確保・水路の改修等）

栗田・横尾
31年12月
提出

都市整備部

　市道古坂谷線および中縦2号線の路肩整備（歩道設置等）をはじめと
した、 高速バス停周辺整備については相当額の費用が必要となるた
め、国庫補助事業の活用など予算確保の方法も含め検討が必要と考
えています。
※令和2年度12月補正で対応

4 旧商工会会館跡地
 今後の使い道、計画があるのか？
 旧市役所の利用計画はどうなっていますか？

栗田
地域振興部

総務部

　商工会館跡地については、商工会議所が所有されており、にぎわい
のある施設誘致に向けて検討されていると聞いています。
　旧市役所の活用については、更地にしての売却や、リニューアルを
望む要望等、様々なご意見があることは承知しております。施設の現
状を見ますと、雨もりや床のゆがみ、さらには耐震化の未施工等があ
り、これらの点を考察しますと、リニューアルするには建替えと同程度
の費用が必要と推察されるため、更地にした上、民間活用いただくこと
が現実的と考えています。また、旧市役所の一部を利用されている団
体もありますので、移転先の調整も必要となります。

令和2年10月30日（金）　アスティアかさい3階 多目的ホール 参加者数
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